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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 1 

QUATRO DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quinze 3 

horas e quatro minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência do 4 

Diretor do CMA, professor Samuel Oliveira de Azevedo, presentes as senhoras 5 

conselheiras e os senhores conselheiros Rafael da Costa Ferreira, Araken de 6 

Medeiros Santos, Maria das Neves Pereira, Enai Taveira da Cunha, Joêmia 7 

Leilane Gomes de Medeiros, Valquíria Melo Souza Correia, Natália Veloso 8 

Caldas de Vasconcelos, Luís Henrique Gonçalves Costa, Elaine Luciana Sobral 9 

Dantas, Samara Martins Nascimento, Alessandra Miranda Mendes Soares e 10 

Emerson Fábio da Silva Araújo, totalizando treze presenças, atingindo, assim, o 11 

quórum regimental. Esta sétima Reunião Extraordinária do Conselho do Centro 12 

Multidisciplinar de Angicos foi convocada pelo Diretor do Centro, em conformidade 13 

com Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, o 14 

presidente afirmou que recebeu justificativa de ausência Marcilene Vieira da Nóbrega 15 

e ao colocar em votação, a justificativa de ausência foi aprovada com oito votos 16 

favoráveis e uma abstenção. O professor Samuel Oliveira de Azevedo fez a leitura 17 

da pauta e colocou-a em discussão, não houve discussões, então foi colocada em 18 

votação e aprovada por unanimidade. Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao 19 

1º PONTO – Apreciação e Deliberação sobre as atas da 1ª e 5ª Reuniões Ordinárias 20 

e a 6ª Reunião Extraordinária do CMA de 2024. Não houve discussões, então as atas 21 

foram aprovadas com quatro votos favoráveis e quatro abstenções. 2º PONTO – 22 

Apreciação e deliberação sobre pauta da 8ª Reunião Ordinária de 2024 do CONSEPE, 23 

que ocorrerá no dia 16 de setembro de 2024, às 8 horas e 30 minutos, e será realizada 24 

de forma híbrida, com os seguintes pontos de pauta: 1º PONTO DO CONSEPE: 25 

apreciação e deliberação sobre as atas da 6ª reunião ordinária e 7ª reunião ordinária 26 

de 2024; não houve discussões e ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com 27 

um voto favorável e nove abstenções. 2º PONTO DO CONSEPE: apreciação e 28 
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deliberação sobre renovação de afastamento de servidora docente; não teve 29 

discussões e ao colocar em votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. 3º 30 

PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação acerca do perfil da vaga código n° 31 

0934063, conforme processo nº 23091.021183/2023-55; houve um esclarecimento 32 

por parte do chefe do Departamento de Engenharias (DENGE) e ao colocar em 33 

votação, o ponto foi aprovado com sete favoráveis e quatro abstenções. 4º PONTO 34 

DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes 35 

Curriculares - PGCCs, conforme Ofício nº 173, de 9 de setembro de 2024, da Pró-36 

Reitoria de Graduação – Prograd; também não houve discussões e ao colocar em 37 

votação, o ponto foi aprovado com dois votos favoráveis e nove abstenções. 5º 38 

PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre proposta de alteração da 39 

Instrução Normativa PROGRAD/UFERSA n° 03/2024, conforme Ofício nº 174, de 9 40 

de setembro de 2024, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd; não havendo 41 

discussões, o ponto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 6º PONTO 42 

DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre 43 

o Núcleo Docente Estruturante – NDE na Universidade Federal Rural do Semi-Árido; 44 

a professora Maria das Neves Pereira falou que o Departamento de Ciências 45 

Humanas (DCH) sugeriu a retira do ponto em questão e dos que fosse discutido 46 

posteriormente. A professora Alessandra Miranda Mendes Soares corroborou com 47 

a professora Maria das Neves Pereira. Ao colocar em votação a proposta de 48 

retirarada de pauta, foi aprovada com dez votos favoráveis e uma abstenção. O 49 

DENGE também solicitou uma proposta de encaminhamento: caso o ponto não seja 50 

retirado de pauta, alterar a resolução para que seja atrelada a verificação do NDE para 51 

o Centro, ao colocar em votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. 7º PONTO 52 

DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que regulamenta 53 

o art. 9º, XII, da Resolução nº 1, de 13 de março de 2019, do Consepe da Ufersa, que 54 

trata sobre regime de trabalho e distribuição de carga horária de professor do 55 

Magistério Superior. A proposta do DCH foi de retirar de pauta e ao colocar em 56 

votação, a proposta foi aprovada com nove votos favoráveis e duas abstenções. 8º 57 
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PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que 58 

regulamenta os procedimentos de avaliação de desempenho, para fins de progressão 59 

ou promoção funcional do Professor do Magistério Superior na Universidade Federal 60 

Rural do Semi-Árido pertencente ao quadro efetivo; O DCH também solicitou a 61 

retirada de pauta, juntamente com o DENGE. Ao colocar a proposta de retirada de 62 

pauta em votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. Após o cumprimento da 63 

pauta desta reunião, o Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, 64 

Professor Samuel Oliveira de Azevedo deu por encerrada a reunião, às quinze horas 65 

e vinte e quatro minutos do presente dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram 66 

presentes nesta reunião, treze conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, 67 

Francisco Cesar de Souza, Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei 68 

a presente Ata que, depois de lida, será assinada pelo Presidente do Conselho do 69 

Centro Multidisciplinar de Angicos para que surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 70 

SAMUEL OLIVEIRA DE AZEVEDO 71 

Diretor do Campus Angicos 72 

Portaria UFERSA/GAB. N° 0592/2024 73 


